Ardian Bräutigam

Im Verein seit: 2004 Schiedsrichter seit: 2019

Schiedsrichter bis zur Landesliga

Assistent bis zur Oberliga Baden-Württemberg

ca. 70-90 Spiele pro Jahr



Mein Weg zum Schiedsrichter ist recht untypisch. Nach einem Spiel in der Kreisliga, bei dem ein Schiedsrichter gepfiffen hat, welcher normalerweise in der Oberliga pfeift, war ich so fasziniert von der Souveränität und der Akzeptanz, die er hatte bzw. ihm entgegengebracht wurde. An diesem Tag entstand die Idee, Schiedsrichter zu werden. Da einer meiner besten Freunde "Bobo Bernek" bereits Schiedsrichter für den FV Haltingen war und mich dauerhaft bearbeitete, blieb mir keine andere Wahl mehr.

Ich liebe es, Schiedsrichter zu sein, da die Schiedsrichterei eine Persönlichkeitsschule für das Leben ist. Stresssituationen, 22 verschiedene Charaktere auf - und viele weitere neben dem Platz. Schnelle Entscheidungen binnen Sekunden! Das ist eine große Herausforderung, die aber unglaublich viel Spaß macht. Wir Schiedsrichter sind das 3te Team auf dem Platz und neben dem Platz eine große Familie. Spätestens, wenn man bei der SG Sonnenhof Großaspach oder bei den Stuttgarter Kickers vor mehreren Tausend Zuschauern ins Stadion einlaufen darf, weiß man, wofür man dieses Hobby macht.







